
CONSELHO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA DO RPPS MUNICIPIO DE
VIÇOSA DO CEARÁ-CE

AOS 26 DIAS DO MES DE OUTUBRO DE 2016 NA SALA DE REUNIÕES DO VIÇOSA-PREV, AS 14:00H
ACONTECEU  A  109ª  REUNIÃO  ORDINÁRIA  DO  CONSELHO  MUNICIPAL  DE  PREVIDÊNCIA,
REUNIRAM-SE  OS  MEMBROS  DO  CONSELHO,   DIRETORIA-EXECUTIVA  DO  VIÇOSA-PREV  E
SERVIDORES  PARA  TRATAR  DE  ASSUNTOS  REFERENTES  AO  RPPS  E  DELIBERAREM  SOBRE  AS
PAUTAS:   1)   VIAGEM  PARA  RECEBIMENTO  DO  PRÊMIO  DE  BOAS  PRÁTICAS  DE  GESTÃO  DA
ANEPREM.2)   ORÇAMENTO  DO  VIÇOSA-PREV.  3)  PROJETO  DA  SEDE  DO  VIÇOSA-PREV.  O
PRESIDENTE CONSELHO, SR. JOÃO PAULO ABRIU OS TRABALHOS, DANDO BOAS VINDAS, .  EM
SEGUIDA PEDIU PARA QUE A GESTORA DO VIÇOSA-PREV SE PRONUNCIASSE,  DETALHANDO AS
SITUAÇÕES  A  SEREM  ANALISADAS  PELO  CONSELHO  MUNICIPAL  DE  PREVIDÊNCIA.  SOBRE   A
PARTICIPAÇÃO  NO  7º  PRÊMIO  DE  BOAS  PRATICAS  DE  GESTÃO,  FOMOS  CONTEMPLADOS  EM
SEGUNDO LUGAR, COM A MESMA PONTUAÇÃO DO PRIMEIRO LUGAR NA CATEGORIA DE MÉDIO
PORTE, COM 57 PONTOS, É UM MARCO, POIS É A PRIMEIRA VEZ QUE UM MUNICÍPIO CEARENSE
RECEBE  UMA  PREMIAÇÃO  A   NÍVEL  NACIONAL  NESSA  MODALIDADE.  DANDO  CONTINUIDADE
REPASSOU A ANÁLISE DOS FATOS CONTÁBEIS DO ORÇAMENTO, POIS CONSIDEROU A SITUAÇÃO
PREOCUPANTE,  SEGUNDO  RELATÓRIO  TÉCNICO  CONTÁBIL  RECEBIDO EM  05.05.2016,RELATOU
QUE  FORA  CONVERSAR  COM  O  PRESIDENTE  DA  CÂMARA  SOBRE  O  FATO,  E  ENCAMINHOU
NOVAMENTE O E-MAIL SOBRE OS FATOS AO CONTADOR DA PREFEITURA EM 17.10.2016, PORÉM
COMUNICOU  QUE TODO ESFORÇO FOI  SEM ÊXITO,  CONTINUOU  EXPLICANDO QUE DEVIDO O
ORÇAMENTO  SER  INTEGRADO  AO  DA  PREFEITURA  ESTÁ  SEM  EMBASAMENTO    O  PORQUE
ACONTECEU TAL FATO, POIS O PROJETO DE LEI DA LOA FOI APROVADO EM 26.10.16, LEI 682/2016
PARA O EXERCÍCIO DE 2017. CONTINUOU COMUNICANDO QUE SERÁ ELABORADO  UM RELATÓRIO
QUE  SERÁ ENTREGUE A EQUIPE DE TRANSIÇÃO DO PREFEITO ELEITO, DECLEROU QUE O ÓRGÃO
PREVIDENCIÁRIO  ENTREGARÁ    TODO  RELATÓRIO  DE  GESTÃO   COM  MUITA  CORREÇÃO  E
COMPLEXIDADE,  SEMPRE  CUMPRINDO  A  LEGISLAÇÃO  .  VAMOS  DAR  CONTINUIDADE  A
SOLICITAÇÃO A COMISSÃO DE LICITAÇÃO DO PROJETO DA SEDE DO VIÇOSA-PREV, JÁ QUE NÃO
PODEMOS INTERROMPER OS TRÂMITES, JÁ FORAM FEITOS OS SERVIÇOS DE  ESTUDO DO SOLO DO
TERRENO E AGORA VAMOS SOLICITAR A LICITAÇÃO DOS SERVIÇOS DE ELABORAÇÃO DO PROJETO,
APÓS FINALIZAÇÃO DO SERVIÇO,  SERÁ  ANALISADO COMO FAREMOS A APRESENTAÇÃO  AOS
SERVIDORES  DE  COMO  FICARÁ  A  SEDE,  SE  FOR  POSSIVEL  RECEBER  ANTES  DO  FINAL  DESSA
GESTÃO,  PORQUE  OS  TRAMITES  SÃO  COMPLEXOS,  OBEDECEM  ALGUNS  PRAZOS.  E  VAMOS
ANALISAR, POIS A  CONSTRUÇÃO DA SEDE TERÁ CONTINUIDADE NA NOVA GESTÃO. O PRESIDENTE
DO CONSELHO COLOCOU A PAUTA EM VOTAÇÃO TODOS OS ASSUNTOS TRATADOS QUE FORA
APROVADO POR UNANIMIDADE MAIS HAVENDO A TRATAR, EU ROSANA ROCHA, SECRETARIA AH
DOC DO CMP, ENCERRO A PRESENTE ATA QUE DEPOIS DE LIDA E APROVADA ASSINO COM OS
DEMAIS MEMBROS. SALA DE REUNIÃO DO VIÇOSA-PREV, 26 DE OUTUBRO  DE 2016.


